



**SPD-Fraktion**  
im Rat der Stadt Übach-Palenberg

Vorsitzender: Heiner Weißborn  
Stellvertretende Vorsitzende: Bärbel Bartel  
Geschäftsführer: Norma Kuhlmei  
Rölkenstr. 35  
52531 Übach-Palenberg  
Tel.: 02451/45756  
Fax: 02451/49624  
E-Mail: info@weissborn-heiner.de



Heiner Weißborn, Rölkenstr. 35, 52531 Übach-Palenberg

An den  
Bürgermeister  
der Stadt Übach-Palenberg  
Herr Wolfgang Jungnitsch  
Rathausplatz 4

52531 Übach-Palenberg

26.08.2011



**Schließung des Pfarrsaales des alten Klosters in Marienberg zum 1.1.2012**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion stellt nach § 5 der Geschäftsordnung des Rates folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt sich zeitnah mit der Problematik der wegfallenden Räumlichkeiten im Stadtteil Marienberg zu beschäftigen. Von der Verwaltung ist eine Auflistung der bestehenden Möglichkeiten zu erstellen, in der alle Räumlichkeiten erfasst werden, die dem Zweck von Begegnung und der Durchführung von Veranstaltungen entsprechen könnten. Auch ist zu überlegen, in welcher Form eventuelle Räumlichkeiten der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können (Trägerschaft) und mit welchen Kosten zu rechnen sind. Die Zielsetzung sollte sein, dafür zu sorgen, dass in Marienberg auch zukünftig Räumlichkeiten für Begegnungen und Veranstaltungen zur Verfügung stehen. Der zuständige Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Marketing ist an den Überlegungen zu beteiligen.

**Begründung:**

in einem Schreiben der katholischen Kirchengemeinde St. Petrus Übach-Palenberg, weist der Kirchenvorstand unmissverständlich darauf hin, dass der Pfarrsaal des alten Klosters in Marienberg zum 1.1.2012 geschlossen wird.

Durch die Schließung des Pfarrsaales und auch durch den zukünftigen Wegfall der Hütte der Begegnung stehen in Marienberg zukünftig keine geeigneten Räumlichkeiten für Begegnungen und Veranstaltungen mehr zur Verfügung. Auch gibt es in Marienberg keine Gaststätte, die diesen Ansprüchen gerecht werden könnte. In allen anderen Stadtteilen von Übach-Palenberg sind entsprechende Räumlichkeiten vorhanden, die teils von Vereinen bzw. anderen Institutionen oder als Gaststätte privat betrieben werden. Auch für ihn das Vereinsleben in Marienberg ist es von besonderer Bedeutung, dass diese auf entsprechende Räumlichkeiten zurückgreifen können.

Mit freundlichen Grüßen,

  
Heiner Weißborn

  
Eva-Maria Piez